

## Patroli Gabungan Polres Sukabumi Berhasil Cegah Potensi Kejahatan di Polsek Palabuhanratu

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](https://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Jun 26, 2024 - 09:00



*Patroli Gabungan Polres Sukabumi Berhasil Cegah Potensi Kejahatan di Polsek Palabuhanratu*

Palabuhanratu - Kegiatan patroli gabungan dalam Operasi KRYD (Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan) yang digelar oleh Polres Sukabumi di wilayah hukum Polsek Palabuhanratu berlangsung dengan sukses. Patroli ini dilakukan untuk mengantisipasi gangguan Kamtibmas yang meliputi curas, curat, premanisme,

begal, dan kejahatan lainnya yang menggunakan senjata tajam atau sajam serta knalpot bising.

Kegiatan dimulai sekitar pukul 20.00 WIB dengan apel kesiapan di Mapolres Sukabumi yang dipimpin oleh Pawas Ipda Ayet, sebagai koordinator kegiatan. Patroli gabungan melibatkan sekitar 15 personel gabungan dari Polres Sukabumi dan Polsek Palabuhanratu.

"Pelaksanaan patroli gabungan ini dilakukan dengan tujuan memberikan rasa aman kepada masyarakat sekitar Palabuhanratu dan menjaga situasi Kamtibmas yang kondusif," ungkap Kapolsek Palabuhanratu dalam laporannya.

Rute patroli meliputi Jalan Ahmad Yani, Jalan Batu Sapi, Jalan Cangengar, dan stasioner di Jalan Siliwangi. Selama patroli berlangsung, dilakukan pemeriksaan kelengkapan surat kendaraan, pengecekan senjata tajam, minuman keras, dan penyalahgunaan narkoba, serta memberikan himbauan Kamtibmas kepada warga masyarakat.

Hasil dari kegiatan ini menunjukkan bahwa tidak ditemukan barang bukti maupun pelanggaran Kamtibmas, sehingga patroli berjalan dengan tertib dan lancar. Masyarakat diimbau untuk tetap mendukung upaya kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah Palabuhanratu.

Kegiatan patroli gabungan ini merupakan bagian dari komitmen Polres Sukabumi dalam meningkatkan pengawasan dan keamanan publik, serta mengurangi potensi kejahatan di lingkungan masyarakat. Semoga keamanan dan ketertiban di wilayah ini terus terjaga dengan baik.

<button class="rounded-md p-1 text-token-text-tertiary hover:text-token-text-primary"><svg xmlns="http://www.w3.org/2000/svg" width="24" height="24" fill="none" viewBox="0 0 24 24" class="icon-md-heavy"></svg></button>